

10.03.2025

Mülheimer Montagsdemo



Liebe Kolleginnen und Kollegen von ver.di

bei der MEG, der Ruhrbahn und der Stadtverwaltung in Mülheim!

Wir, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Mülheimer Montagsdemo vom 10. März 2025 erklären unsere volle Solidarität mit eurem Warnstreik in dieser Woche. Eure Forderung einer Entgelterhöhung von acht Prozent, mindestens aber 350 Euro monatlich sowie von drei zusätzlichen freien Tagen ist angesichts der rasanten Inflation und wachsender gesundheitlicher Belastung mehr als berechtigt. Es ist eine Provokation, dass die Arbeitgeber von Bund und Kommunen diese Forderung als angeblich nicht finanzierbar ablehnen und bis heute kein Angebot vorgelegt haben.

Für die Hochrüstung soll dagegen die Staatsverschuldung in unbegrenzte Höhe aufgebläht und die Lasten sollen auf die breite Masse der Bevölkerung abgewälzt werden. Nicht mit uns!

Wir protestieren auch aufs Schärfste gegen jeden Versuch, in den Medien Stimmung gegen euren Streik zu schüren. Auch wenn euer Streik kurzzeitig zu Belastungen führt – die Durchsetzung eurer Forderungen dient uns allen!

In diesem Sinne wünschen wir eurem berechtigten Kampf vollen Erfolg.

Einstimmig verabschiedet mit etlichen Passanten auf dem Kurt-Schumacher-Platz.

Für das Moderatorenteam:

Sabine Schweizerhof, Mühlenstr. 2, MH, Tel.:0170-3211023

<sg.schweizerhof@t-online.de>

Frank Stierlin, Steigerweg 20, MH, Tel.:0172-2633554

<frank.stierlin@t-online.de>

Hans Rommel, Mühlenstr. 2, MH, Tel.:0177-7485744

<J-A.Rommel@t-online.de>